

Fallo de un proceso ruidoso

La ley que exige poner al frente de los negocios de farmacia un regente con título emanado de la Facultad de Farmacia, dió origen a un proceso ruidoso, porque algunos señores boticarios alegaron que ellos tenían la práctica exigida por la misma ley, y en consecuencia podían muy bien ser los regentes de sus propios negocios.

Como la Facultad desconociera ese derecho, don Ricardo G. Veranes, antiguo farmacéutico radicado en el país, y uno de los que se dañaban con la medida emanada por la Facultad, recurrió al Presidente Jiménez demandando justicia, y este alto funcionario examinando detenidamente el caso del señor Veranes, resolvió que estaba capacitado para ejercer el oficio de farmacéutico.

Pero la Facultad de Farmacia no se conformó con la resolución del señor Presidente, y demandó ante el señor Juez Primero de lo Contencioso, la nulidad de la resolución ejecutiva. Siguió su largo curso el expediente hasta ser fallado por el señor Juez Barrantes Gómez, quien se decidió por la tesis sustentada por la parte actora. Enalzada llegó el expediente a la Sala Primera de Apelaciones y ese Tribunal confirmó el fallo del Juez.

Buscando siempre justicia, el Licenciado Buenaventura Casorla, personero del demandado, formuló un recurso de Casación por motivos de forma y de fondo, consistiendo los primeros en la falta de competencia del señor Juez Primero de lo Contencioso para conocer del proceso, ya que en ningún caso se trataba de asuntos relacionados con el Estado, y en haber hecho la Sala Primera caso omiso de unas pruebas aportadas al pleito por la parte demandada.

Fué en el Tribunal de Casación donde se ha realizado la mas hermosa lucha: don Leonidas Pacheco, apoderado de la Facultad de Farmacia, por un lado, y el señor Casorla y el Licenciado Ricardo Jiménez, han defendido cada uno su tesis, dando por resultado un hermoso torneo jurídico, lleno de grandes enseñanzas. En la prensa el debate de la cuestión ha sido brillante, dentro de un marco de recíprocos elogios para los contendientes.

Por fin, la Casación falló ya el litigio, y el pronunciamiento que hizo, anulando la sentencia de la Sala primera por motivos de forma, ha constituido un soberbio triunfo de las ideas externadas por el Licenciado Jiménez en favor del señor Veranes.

No conocemos las consideraciones de la Casación, pero dada la calidad de los señores Magistrados que ese Alto Tribunal integran es de suponer que sea una pieza jurídica de enorme valor.

Ahora el proceso vuelve a la Sala Primera para que se dicte nueva sentencia con arreglo a los principios que ordena la Casación, la que omitió conocer de los motivos de fondo, por haber declarado procedentes los de forma.

Ahora han triunfado los señores Veranes y los farmacéuticos que se encuentran en su caso y los Licenciados Jiménez y Casorla.

Percance al jovencito Jorge Delgado

Dispuso la familia del buen amigo don Alberto Delgado, pasar el domingo ultimo en una finca de las afueras de Puntarenas, y marcharon todos a Puerto Alto, donde se prometían pasar un rato agradable.

Poco después de haber llegado, Jorgito, hijo del matrimonio Delgado Bonilla, se subió a un palo a cortar frutas, pero una enorme cantidad de hormigas lo atacó. El niño, con la idea de librarse de los bichos, se tiró del árbol al suelo, sin imaginarse siquiera las consecuencias, por que no era considerable la altura. Pe-

ro la caída no fué natural y todo el cuerpo descansó sobre el brazo izquierdo de Jorgito, dislocándole el codo y produciéndole una luxación en el brazo.

Inmediatamente se emprendió el regreso a esta ciudad y llevado el niño al Hospital, lo atendieron con toda prontitud los doctores Fallas y Williams.

Después de la operación el enfermito fué trasladado a su casa de habitación donde se encuentra.

Mucho nos apena el suceso y deseamos sinceramente que Jorgito esté bueno muy pronto.

Cambio de Director de la Banda Militar de Alajuela

Ha dejado de ser Director de la Banda Militar de Alajuela, el competente artista don Víctor Manuel Sanabria.

Conocemos muy de cerca a don Víctor Manuel y podemos asegurar que su dedicación a sus deberes ha sido constante y que bajo su batuta las bandas de que ha sido director, han progresado mucho.

Aquí en Puntarenas se conservan muy buenos recuerdos de su competencia y de su cultura.

Parece que ciertas intrigas entre los músicos originaron la renuncia de don Víctor, pero las consecuencias de esa separación las experimentará muy pronto la ciudad de Alajuela.

No hubo Asamblea

No se verificó el domingo recién pasado, la Asamblea General de socios del Centro de Amigos de Puntarenas, por no haber concurrido el quorum indispensable.

Se celebrará en uno de los próximos domingos.

Heros oído por allí hablar de una candidatura para directiva compuesta de elementos muy queredores del Centro, y que se preocuparían por seguir la buena marcha que le han impulsado las anteriores, y existe también la idea de una reelección de la actual, pero los miembros de ésta, desean que se les deje descansar.

Oportunamente indicaremos quienes son los candidatos más viables para integrar aquella directiva.

Robos y más robos

Se han registrado durante estos últimos días, varios alzozos. Amigos de *echar la gata a retozar*, han hecho sus víctimas a don Guillermo Guerrero, a quien se le llevaron unos dos focos eléctricos, y a un señor Rafael Torres, agricultor de Colonia Carmona, le aligeraron de unos cuantos colones que llevaba encima, aprovechándose en los cacos del estado de ebriedad en que permaneció el "Interfecto".

La autoridad judicial investiga los hechos para aplicar el castigo a los delincuentes.

Medida imposible de cumplir

Una circular emanada del Ministerio de Salubridad Pública, ordena que no se permita en los puertos el embarque ni el desembarque de ninguna persona que no hubiere sido vacunada con resultado POSITIVO. Es decir que para tener derecho a entrar o salir, debe presentar el brazo o el muslo, según donde se haya puesto la vacuna, en condiciones de inflamación, para lo cual precisa estarse vacunando todos los días y así poder demostrar que el resultado de la vacuna ha sido positivo, sin que valgan los efectos de la hecha unos cuantos meses antes.

Ya se ha demostrado científicamente que cuando a un sujeto no le levanta la vacuna esa señal que está inmunizado contra la peste, y éstos, que por esa misma circunstancia no podrán presentar buen resultado de vacuna les está de hecho prohibida la entrada y la salida de la población.

No es que censuremos las actividades del Ministerio de Salud Pública, ya que ellas solo tienen por objeto precaver al pueblo de un peligro pero no debe ser tan radical esa

campaña como para obligar a un ciudadano a estarse vacunando a menudo.

Hay que tomar en cuenta otra cosa: de las poblaciones de la costa es de donde llegan a Puntarenas los productos alimenticios que consume, y en aquellos lugares no existe un vacunador: Preguntamos al señor Ministro: ¿Cómo podrán venir esos agricultores a vender sus productos en Puntarenas, si no ha sido posible vacunarlos en sus domicilios para que presenten los resultados POSITIVOS de la vacuna?

Antes de dictar esas medidas sería conveniente que don Solón mandara a todos y a cada uno de los pueblos, un experto vacunador, con fluido bastante para inocularlo a los habitantes de las regiones, pues de otra manera lo único que se logra es aislar a los agricultores de los centros de población, con enormes daños para ellos y para nosotros.

Sabemos que las cantidades de fluido vacuno que vienen a Puntarenas son microscópicas.

Ojalá don Solón tome en cuenta estas indicaciones y reforme la medida.

BODA ARAUZ-BONILLA

Está señalada la fecha en que se unirán ante el altar, el joven don Salvador Arauz y la señorita María Isabel Bonilla.

Será en la mañana del próximo sábado que esos estimables jóvenes verán coronados sus ensueños de amor, y el hogar que formarán será sin duda alguna un dechado de virtudes y de laboriosidad, que son las características de los futuros esposos.

En el cielo de ese nuevo

hogar ha de brillar con los más altos resplandores, la estrella de la perfecta dicha, y para ellos la vida solo tendrá el color de la ilusión.

Nos aeticipamos a colocar a los pies de la novia un ramo de odorantes flores, las del cariño y la simpatía, al tiempo que estrechamos fuertemente la mano de Salvador, de ese muchacho que ha sabido conquistarse una posición muy elevada.

No lo sabíamos

Informamos en un número anterior de «El Heraldó», que el vapor Corinto, de procedencia del norte, había sido recibido por el Jefe de Sanidad Terrestre, doctor Justo Pastor López, por ausencia momentánea del Jefe de Sanidad Marítima, doctor Acosta, quien se encontraba practicando la visita oficial del Presidio de San Lucas.

Pero no sabíamos que el doctor López había impuesto al capitán del barco, una mul-

ta de cien dólares por haber atracado al muelle en construcción, sin esperar la visita de la sanidad, y contraviniendo así los reglamentos.

Enérgico fué el doctor López, lo mismo que el señor Capitán de Puerto don Porfirio Molina al no permitir el zarpe del vapor mientras no fuera satisfecha la multa.

El proceder se ha prestado a comentarios todos favorables a la actuación de los funcionarios dichos.

VA PARA SAN JOSE

el Gobernador de Guanacaste

Don Abel Mayorga Rivas, Gobernador de la Provincia de Guanacaste, tiene necesidad de ir por un tiempo corto a San José, y con el objeto de lograrlo, pidió un permiso para separarse por quince días de sus funciones.

Ya se le otorgó la licencia encargando de atender el despacho al secretario.

TAMBIEN EL JEFE

Político de Santa Cruz

Accediendo a las instancias hechas por el señor Jefe Político de Santa Cruz, el Ministerio de Gobernación le concedió ocho días de licencia para separarse del puesto, disponiendo que mientras dure la ausencia, haga veces de Jefe Político, el Secretario de la propia oficina en calidad de recargo.

Labores de los resguardos

Durante la semana que acaba de pasar, los resguardos fiscales destacados en Miramar y Esparta, han andado sumamente activos, persiguiendo a los contraventores de las leyes.

El Resguardo de Esparta logró capturar dos fábricas de licor clandestino una en Sarmiento y otra en Guacimal, y el de Miramar aprehendió otra fábrica en Acapulco, fuera de otras capturas por hechos diversos.

Los aparatos destilatorios fueron decomisados y traídos a la Inspección Provincial de Hacienda para los efectos de la sumaria.

También fueron apresadas las personas que aparecían como responsables de los delitos.

Vendo, cambio por casa en Puntarenas o hago cualesquiera operación racional, sobre terreno de 93 manzanas de bajura, situadas detrás del cementerio de Pitahaya, con Río Aranjues por uno de sus linderos, y por el otro el camino para Aranjuez, con terrenos de don Arturo Volz al frente.

Hay 60 manzanas de buen pasto de guinea, y el resto montañas, 2 manzanas de plantar nuevo, y otras mejoras.

LEON GUERRA

Puntarenas.

Procesión del Sagrado Corazón

Aunque en Puntarenas la peste de viruela no se ha presentado de un modo que pueda infundir alarma, algunos fieles católicos en asocio del señor Cura de esta Parroquia, dispusieron sacar en procesión la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, para rogarle que hiciera desaparecer la peste en la República, y que no se presentara en esta localidad.

La procesión fué muy concurrida, el domingo recién pasado por la tarde, en medio del mayor recogimiento religioso y del orden más perfecto.

Ojalá que la divina imagen realice el milagro, y haga cesar las preocupaciones del pueblo.

Pero no está de más aconsejar a todos que acudan a vacunarse por ser la vacuna uno de los medios, el principal, si se quiere, para inmunizarse contra el flagelo.

NOTAS DE PUERTO JIMENEZ

El corresponsal de EL HERALDO en Puerto Jiménez, informa que la Municipalidad del Cantón de Osa ha resuelto rematar un nuevo puesto de licores en Puerto Jiménez, don-

Cobro de impuestos Municipales

A los deudores de impuestos municipales atrasados, SE HACE SABER:

Que habiendo transcurrido tiempo suficiente para que se presenten a la Contaduría Municipal a cancelar sus deudas, o a buscar una fórmula de arreglo que les permita pagar por abonos, como se les ha propuesto, esta Gobernación les concede un término improrrogable de 15 días para que lo verifiquen, entendido de que si no lo hacen dentro de ese término, se procederá judicialmente contra ellos, sin ninguna clase de consideraciones. Los ingentes gastos que tiene que cubrir la Municipalidad con motivo de las diferentes obras emprendidas, la obligan a proceder en una forma dura y terminante.

C. Barahona
Gobernador

Puntarenas, 2 de abril de 1930.

SASTRERIA OVIDIO LEON

Frente a la Agencia Singer

Serie «Puntarenas». Amortización N° 49. Cancelado e N° 16 perteneciente a Primo Vargas.

Presenciaron: Miguel Méndez y Luis Ramírez L. Amortización N° 50. Cancelado el N° 97 perteneciente a Manuel Fox. Presenciaron: Rafael Jiménez, Juan Brenes G.

Tome una acción de la nueva Serie. Aproveche esta oportunidad para vestir con economía y elegancia.

MARIANO CAJIAO
Suc.

INVITACION que agradecemos

Nos ha llegado una atenta invitación del señor Secretario del Club Juventud Puntarenense, para el baile que dará ese Centro la noche del doce de los corrientes en sus salones, y en obsequio de las socias del mismo.

Aparecen como organizadores don José Antonio Espinosa y don Damián Palacios y la comisión de recibo la forman las señoritas Ada Calderón, Rita Somarribas, Lidia Contreras y Lila Barrantes y los caballeros Humberto Amador, Vicente Villameal, Humberto Guadamuz y Julio Hernández.

Agradecemos mucho la invitación, y si nos es posible asistiremos a la simpática fiesta de la juventud.

de el número de habitantes no justifica ni siquiera la existencia del que hay, y pide que se anule esa disposición que va contra la moralidad local. Parece que el patentado actual, como ve amenazados sus intereses acudiría al Ministerio de Gobernación en demanda de la revisión del acuerdo citado.

Habla también el corresponsal del revuelo que ha causado la determinación del mismo Municipio de rematar los manglares del cantón, privando a los que derivan su subsistencia, de la explotación de cáscara de mangle.

Otras cositas nos dice el activo corresponsal que publicaremos en edición próxima.

TIENDA LA BOLA DE ORO

¡Uua gran noticia!

ENORME BARATILLO

del sábado 16 de los corrientes en adelante

GERENTE: RAFAEL AJOY

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

INTIERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Marzo 1930

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Lunes	3 8.00	H M	Miércoles	5 1.00	H M
Miércoles	7 22.00	6.00 del 3	Sábado	8 2.00	8.00
Martes	11 5.00	13.00	Miércoles	12 7.00	7.00 del 14
Jueves	13 20.00	4.00 del 14	Viernes	14 22.00	5.00 del 15
Lunes	17 28.00	7.00 del 18	Miércoles	19 1.00	8.00
Miércoles	21 11.00	9.00	Sábado	22 8.00	10.00
Martes	23 6.00	13.00	Miércoles	26 7.00	14.00
Viernes	28 7.00	15.00 del 1	Sábado	29 9.00	16.00
Lunes	31 22.00	6.00 del 1		00	00
	00	00		00	00 del

MANZANILLO			Chumec y Santa Juana		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chumec
Sábado	1 1.00	H M	Domingo	2 8.00	H M
Lunes	3 4.00	18.00	Martes	4 5.00	6.00
Miércoles	5 2.00	7.00 del 9	Jueves	6 3.00	7.00
Sábado	8 4.00	11.00	Domingo	8 8.00	8.00
Lunes	10 9.00	12.00	Martes	11 10.00	13.00
Miércoles	12 8.00	15.00	Jueves	13 12.00	15.00
Sábado	14 11.00	18.00	Domingo	16 15.00	18.00
Lunes	17 5.00	6.00	Martes	18 4.00	7.00
Miércoles	19 2.00	9.00	Jueves	20 5.00	8.00
Sábado	22 4.00	11.00	Domingo	23 11.00	11.00
Lunes	24 9.00	12.00	Martes	25 10.00	13.00
Miércoles	26 8.00	15.00	Jueves	27 12.00	15.00
Sábado	29 10.00	17.00	Domingo	30 14.00	17.00
Lunes	31 14.00	19.00			

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Miércoles	5 1.00	H M	Sábado	1 1.00	H M
"	12 8.00	6.00	Sábado	8 4.00	16.00
"	19 2.00	7.00 del 13	Sábado	15 11.00	9.00
"	26 8.00	13.00	Sábado	22 4.00	16.00
	00	00	"	29 10.00	15.00

PAQUERA			Corozal con escala en Lepanto		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
Jueves	6 4.00	H M	Lunes	3 1.00	H M
"	13 11.00	7.00	"	10 7.00	2.00
"	20 4.00	14.00	"	17 1.00	12.00
"	27 11.00	7.00	"	24 1.00	5.00
"	00	00	"	31 12.00	12.00
			"		17.00

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo no embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

Guillermo Niehaus & Co

AZUCAR

— DE —

GRECIA — A RAGON — SANTA ANA

Agente en Puntarenas con depósito

LUIS CASALVOLONE

Suscríbese a El Heraldito

Del asma a la tuberculosis no hay más que un paso

EL ASMA ES FACIL CURARLA CON

“Lobelyne Charron”

Cúrese radicalmente el asma y así previene la otra enfermedad

LOBELYNE CHARRON esta de venta en todas las boticas de Puntarenas

YENDO

O cambio por propiedades en Puntarenas, una finca en Guacimal de Chomes, de 250 manzanas, la mitad de repasto de guinea; cinco mil matas de Café, tres mil matas cosechadas y dos mil matas sembradas este año; una manzana de café; cuatro manzanas de chaguite; una casa de habitación nueva construida este año, y el resto, terreno de montaña con gran cantidad de maderas de toda clase. La finca está cercada totalmente con tres hilos de alambre y tiene además como sesenta animales entre ganado vacuno y caballar.

Para más detalles e informes enterearse con el suscrito en Guacimal.

ROSENDO CHAN

Octubre 25 de 1929.

AVISO

Muebles de Sarchí

EL DEPOSITO Y AGENCIA ESTA EN LA GRAN SEÑORA de don Fructuoso Garrido a quien pueden dirigirse.

JUVENAL ALFARO



SIN AMBICION
NERVIOSO, cansado, sufrida-
do de dolor de
cabeza, vértigo? Cui-
do de los
desal. Esos son indicios
de trastornos sociales
Combatelos con el reme-
dio universal en uso por
tres generaciones, las
PILORAS DE
TOSTER
EN LAS
BOTICAS

AVISO

Lancha de motor y vela “NEME”

Sale todos los días 5 de cada mes para los puertos de Dominical, Uvita y El Pozo, regresando enseguida.

Sale los días 15 de cada mes, para los puertos de Dominical, Uvita, Puerto Jiménez y Coto, regresando enseguida.

Para informes sobre tarifa de fletes y pasajes, dirigirse a

DAVID NAJA

Puntarenas, Enero 1930 Apartado 18.

NUEVA PANADERIA Y TOSTELERIA

LA ESPECIAL

Rafael Chosam & Co.

CONTIGUA AL HOTEL DE JUAN M^o TERCERO

Establecida para dejar satisfecho el gusto más exigente. Se trabaja con la siguiente norma: Riguroso, aseo. Harinas superiores escogidas, y buen trato.

Atendemos esmeramente órdenes para trabajos especiales

FABRICA DE HIELO LA RIOJA

AGENCIA EN PUNNARENAS

de la Cruz Hnos.

Suscríbase y anuncie en El Herald

Vendo Motor Diessel

de 40 H. P. Combustible: pe tróleo, perfectamente nuevo.

Dirigirse a CLAUDIO J. PINTO

San José. Ap. 295

Maderas

Aserrada, de las mejores calidades, a precios más bajos que los de plaza. Se reciben ordenes para medidas especiales. Depósito en la esquina Oeste de s Playits.

PINTO y CALVO

Automóvil Dodge

en muy buen estado, con bumpers, con cuatro llantas nuevas y dos de repuesto en buenas condiciones de servicio, se vende barato. Dirigirse a MIGUEL A. SANTIN en la imprenta de este periódico.

Lea usted EL HERALDO

EL CIGARRILLO ARDON X

El más sabroso por su gusto invariable

J. D. ARDON

SAN JOSE

TACK QUING LUNG CO

Almacén de abaricote Importación directa Gerente, Gil Con

Aparcado No 72. Puntarenas Teléfono No 3

LA REINA

Fábrica de refrescos gaseosos y siropes de todas clases, elaborados con agua filtrada sistema Pasteur y con las mejores esencias europeas importadas directamente.

Depósito constante de la renombrada cerveza **TRAUBE** RENOVACION CONSTANTE

MACEDONIO ESQUIVEL Propietario.

Puntarenas Enero, 1923.

NUEVA PANADERIA

Desde el 7 de los corrientes se ha restablecido la elaboración de PAN, de la antigua y acreditada panadería de Sing Chang & Co. suspendida por consecuencia del último incendio.

Los procedimientos más modernos y el aseo más absoluto serán la característica de la Panadería, que estará a cargo de la misma persona que regentaba la de Sing Chang.

Se atienden las órdenes que se hagan, y a la clientela se le garantiza la calidad del artículo.

CERVEZA 'TRAUBE'

La poca importación de cerveza extranjera, se debe a la espléndida clase que produce la

CERVECERIA TRAUBE

siendo nuestros activo agente en ese puerto

MACEDONIO ESQUIVEL

San José, 10. de Setiembre de 1917.

A LOS PROPETARIOS

INERTOL

PINTURA hidrófuga y anti-corrosiva para pintar techos de zinc. Color negro brillante que seca inmediatamente; no permite el oxígeno y preserva el hierro de la humedad.

El techo de mi casa está pintado de INERTOL

Para más informes

LUIS CASALVOLONE

Agencia y Depósito

MAN CHON SING

GRAN DEPOSITO DE HARINAS DE TODAS CLASES

Los mas bajos precios de la plaza

Avisamos a nuestros estimables clientes y al público en general que provisionalmente hemos establecido nuestros negocios en la casa comercial llamada HOP SING, situada en la esquina del muellecito, en la misma acera que queda la ferreteria de don Héctor Esquivel.

En ese local atenderemos todas las órdenes que se nos quieran dar, con la misma prontitud y esmero que siempre lo hemos hecho,

JOSE CHEN APUY & Co.

Puntarenas, Marzo de 1925.

María Teresa v. de Bonilla

se complace en participar a sus amistades el próximo matrimonio de su hijo

María Isabel

con el señor

Salvador Araúz

Elvira v. de Araúz

tiene el placer de participar a sus amistades el próximo matrimonio de su hijo

Salvador

con la señorita

María Isabel Bonilla

Puntarenas, 8 de abril de 1930.

(No habrá participaciones personales)



¡No Te Rasques!
La comen, sarpullidos y otras afecciones cutáneas en los niños se alivian prontamente con el uso de Mentholatum. Las madres cuidadosas siempre lo tienen a la mano. Exija el legítimo.

A Base de: Mentol, Alcanfor, Borsari, Aceite de Eucalipto, Aceite de Menta, Aceite de Guaiacul, Cera Parafina, Petrolato Blanco.—M. H.

ASALTANTES...?

Nos cuentan que en días pasados un caballero que viajaba con rumbo a Miramar, un poco entrada la noche, al pasar por el río Naraujo, dos sujetos le salieron al paso, armados con machetes y le exigieron la entrega de la cabalgadura que montaba.

La sangre fría del viajante, y la destreza en el manejo de sus piernas, logró dejar burlados a los asaltantes, quienes cuando se dieron cuenta, ya el asaltado había picado espuelas a la bestia y soltándole las

riendas, dejándolos con un palmo de narices.

Otra noche la cosa se hizo con una mujer a quien se trató de quitarle la bestia, y solo por circunstancias raras, no lograron su objeto.

Conveniente sería investigar la verdad de estos rumores y de ser fundados, hacer desaparecer la intranquilidad de que se hace víctima a los caminantes hacia Miramar.

Contamos las cosas como nos las cuentan.

Que buena pro le haga

Nuestro compañero de labores, don Amadeo Boza Mc. Kellar, perdió la noche del viernes, una libreta de apuntes en que guardaba documentos de crédito y algunos números de lotería de la que se corrió auteayer.

Por más que este amigo buscó por todas partes su libreta, no logró encontrarla, y pensó con justicia que si alguna persona honrada la hubiese encontrado, la devolvería, pe-

ro no ha sucedido así, y el objeto continúa perdido, ocasionando al señor Boza Mc. Kellar un gran daño.

Al preguntar ayer a este amigo si había recuperado sus papeles, nos respondió en sentido negativo, y terminó exclamando: "Buena pro le haga a quien los tenga".

Lo único que quedaba por hacer y por decir. A no se que quien los tenga quiera devolverlos por correo.

Notas del Cantón de Osa

En Buenos Aires, al decir de nuestro corresponsal, se cometió un rapto.

El señor Alcalde Primero, llamado a conocer de ese hecho, averiguó que la raplada venía para Puntarenas, y sin pérdida de tiempo dió las órdenes para que fuera detenida y devuelta a la casa de sus señores padres. Aquí se atendieron las indicaciones de aquella autoridad y la muchacha fué detenida para que no siguiera su viaje a la capital a donde pensaba llevarla su raptor.

Se asegura que en Cafias Gordas se construye una casa por cuenta del Gobierno panameño, para instalar en ella

autoridades de la propia nacionalidad.

La idea del Gobierno es la de vigilar porque criminales de aquella república no burrlen las leyes del país, cruzando la línea fronteriza, y poniéndose fuera del alcance de la persecución.

No sabemos si el Gobierno de Costa Rica haya autorizado esta medida.

Anuncie en El Heraldó

Misa de requiem

Mañana en las horas tempranas, se celebrará en la Iglesia Parroquial de esta ciudad, una misa en sufragio por el eterno descanso de la que fué doña María Chen.

Para ese acto han invitado el viudo, don Manuel Lee Sánchez Chen y los hijos.

Dadas las generalis simpatías de que gozan en esta ciudad los invitantes, es indudable que el templo estará muy concurrido.

HASTA DESPUES DE Semana Santa

Nos informa el Secretario del Centro de Amigos de Puntarenas que no hará la segunda convocatoria para la Asamblea General sino hasta después de pasada la Semana Santa, pues considera que con motivo de ella la mayor parte de los socios se marcharán fuera de la ciudad, y en ese caso sería baldía una convocatoria para el próximo domingo que es el de Ramos.

Por mánera que el domingo próximo no se celebrará la Asamblea.

UN

Soberbio Tónico

sin drogas ni alcohol. Sólo valiosos elementos de nutrición en forma concentrada, de verdadero provecho en todas las edades de la vida:

Emulsión de Scott



Lo que pasó ayer tarde en el muelle

Un ciudadano fué avisado de que a bordo del vapor que había atracado al muelle grande, se registraba un caso de viruela, y dando entero crédito al informe, acudió a las autoridades de policía a ponerles en su conocimiento el asunto, para que procedieran en forma legal. Con este motivo, el señor Juez del Crimen, el señor Alcalde Primero, el señor Comandante de Plaza, el señor Capitán de Puerto y el señor Médico del Pueblo, se constituyeron en el muelle en los precisos momentos en que la nave desatraca.

Las autoridades ordenaron detener el barco para embarque

de la veracidad del informe con vista de las patentes del buque, expedidas por el último puerto de arribo, y como es natural, el representante de la Compañía alegó el buen estado de sanidad del vapor, basado en los papeles del mismo, y haciendo ver que la demora del viaje ocasionaba ingentes gastos a la compañía. Se suscitó un incidente entre el dicho representante y el ciudadano trasmisor de la noticia que al fin resultó infundada, pero como consecuencia del incidente, la policía arrestó al joven portador del a novedad.

Y en eso termino todo.

Boda Waddell-Salóm

Como lo anunciamos en nuestra pasada edición, el sábado a las 9 de la noche y en los salones del Hotel Europa, tuvo lugar la boda del caballero americano Mr. John Waddell T. con la estimable señorita panameña Carmen Salóm Saravia.

El matrimonio tuvo carácter íntimo, pues a él solo asistieron la familia de la novia y los padrinos.

Después de la ceremonia los invitados fueron obsequiados con Champaña, helados y finisimos platos, habiéndose bailado también unas cuantas horas, pues esta fiesta fué amenizada por una acreditada orquesta portña.

La novia, que en honor a la verdad, iba regimiente ataviada, fué muy felicitada por los felicitantes y admirada por sus curiosos que nunca faltan

en esta clase de acontecimientos.

Los regalos que Carmen recibió el día de su boda, fueron todos valiosos y escogidos, los cuales testimoniaban el aprecio y simpatía que por ella sienten los obsequiantes.

A las diez de la noche de aquel día, los recién casados embarcaron en la gasolineta El Pato, dirigiéndose a Puerto Escondido y allí tomaron el auto que les condujo al campo de aterrizaje, en donde pasan la luna de miel. Regresarán dentro de pocos días al puerto en donde fijarán temporalmente su residencia.

Vayan nuevamente nuestras felicitaciones para los nuevos esposos, y que la dicha y la felicidad sonrían siempre en el hogar que acaban de formar. Estos son nuestros deseos.

Teatro Sun Yat Sen

Para la función de esta noche, a las 7 y 30, anuncia este teatro la exhibición de la gran película de risa loca, producción de la renombrada casa METRO GOLDWYN MAYER, que lleva por título el sugestivo nombre de

"El Solterón"

No dudamos, dada la fama de que goza la casa productora, esta noche el popular Sun Yat Sen estará como siempre, muy concurrido.

El próximo jueves 10 habrá en el mismo teatro otro soberbio acontecimiento artístico de gran arte francés. Ese día en las funciones de las 7 y 30 y 9 pasará por la pantalla de dicho coliseo la gran película

de bellísimos paisajes, delicado argumento y constantes emociones, titulada:

La Sonata Blanca

cuyos principales papeles están a cargo de artistas de la Comedia Francesa.

Tened siempre presente que los espectáculos cinematográficos del popular Sun Yat Sen nada dejan que desear al público que asiste a sus exhibiciones, motivo por el cual se acredita cada día más este simpático teatro.

HOTEL METROPOLI

CANTINA — RESTAURANT

Frente al Banco Anglo

San José, C. R.

Apartado 1193 — Telef. 2861